



Avesal inicia una semana cultural marcada por los conciertos de música

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Asociación de Vecinos, Consumidores y Usuarios de Salesas, Labradores y Centro (Avesal) comenzó ayer su semana cultural con un concierto de primavera ofrecido por el coro de la Universidad de Salamanca en el auditorio del centro municipal integrado Julián Sánchez El Charro.

Este martes, la música volverá a ser la protagonista de su semana cultural en el mismo espacio pero en este caso, de música española ofrecido por la Agrupación de Guitarra del centro de día de mayores a par-

tir de las 18:30 horas. Para mañana miércoles, la asociación Avesal ha programado un cuento titulado 'El fantasma Javier' ofrecido por Fernando Saldaña. Las invitaciones pueden recogerse en la Librería Papelotes y tendrá lugar a las 18:30 horas en el centro municipal integrado Julián Sánchez El Charro.

El jueves se inaugurará el mercadillo cultural solidario en la sede de Avesal, en la calle Corregidor Caballero Llanes, 15, de 11:00 a 13:00 y de 17:00 a 19:00 horas. El domingo, 11 de junio, disfrutarán de una excursión de convivencia a Portugal.



Concierto del coro de la Universidad de Salamanca, en Julián Sánchez 'El Charro'. :: MANUEL LAYA